



Zur Feier des Frühlings hatte der Jahrgang 5 der Hessenwaldschule alle Schüler und ihre Eltern zum gemeinsamen Beisammensein mit Grillen eingeladen. Dank des guten Wetters konnte gemütlich im Innenhof gegessen und gegessen werden. In der Mensa konnten Arbeiten der Schüler bewundert werden und das Theaterstück „Die Gerichtsverhandlung der Tiere“ der 5c sorgte im Theatersaal für gute Stimmung. Durch die tatkräftige Unterstützung der Eltern gab es ein sehr reichhaltiges Buffet. Auch für den Grill fanden sich engagierte Väter. Nach fast einem Jahr an der Hessenwaldschule war dieses Fest eine gute Möglichkeit, die Eltern und auch die Lehrer etwas näher kennenzulernen. Von den Schülern war die meiste Zeit wenig zu sehen. Sie vergnügten sich auf dem Fußballplatz und in der ungewohnt leeren Schule.





 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=269&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)